

Neue Juniorhelfer

Ihre Ausbildung zum Juniorhelfer haben die Schülerinnen und Schüler der Klasse 4A der Grundschule Maindreieck Marktbreit erfolgreich abgeschlossen. Die theoretische und praktische Ausbildung wurde von der Klassenlehrerin Marianne Diener durchgeführt. Dabei ging es von der Versorgung kleinerer Wunden über das Anlegen verschiedener Verbände bis hin zur stabilen Seitenlage.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde bekamen die stolzen Kinder im Beisein von Rektor Klaus Kram ihre Juniorhelferausweise überreicht. Ab sofort übernehmen sie nun den Sanitätsdienst in den Pausen, um ihre Mitschüler bei kleineren Blessuren fachgerecht zu versorgen.

